

園からのおしらせ

今年も保護者の皆様には、行事等様々な場面でご理解ご協力いただきましてありがとうございました。

また、先日の発表会にご参観いただき、ありがとうございました。保護者の皆様が見てくれるとあって緊張する姿もありましたが、とても嬉しそうに演じていました。一人ひとりそれぞれ成長している姿を感じられました。

さて、新年を迎える年末のこの時期を、行く年を振り返り、来たる年への希望をたくす時期です。新年を迎える準備として、一年を振り返り、年の穢れをはらうために大掃除します。昔から、元旦には新しい神様が一年の幸福を持って来ると言われてきました。年神様が迷わないように、目印として門松を玄関に置くほか、神聖な場所という意味でしめ縄を飾ったり、鏡餅を供えたりします。らいおん組さんでは、今回お米を作った稻を使ってしめ飾りを作りました。形は、個性的かもしれませんが、子ども達が心を込めて作ったしめ飾り、是非玄関に飾ってください。

先日、22日の冬至に先駆けて保育園でとれたゆずを使って足湯をしました。らいおん組さんが、率先して足湯屋さんの準備をし、とら・ねこ組さんを招待してくれました。店員さんになつたらいおん組さんとお客様になつたねこ・とら組さんとのやりとりがとても微笑ましかったです。

来年も子どもたちが、元気で楽しい園生活を送れるよう、職員一同新たな気持ちで保育に励んでまいりたいと思います。来年もどうぞよろしくお願いいたします。感染症の流行が続いております。生活リズムを整え体調を崩さぬようご家族揃ってよい年末年始をお過ごしください。

園長 城所 理恵

保育目標

<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・生活リズムを整え、健康に過ごす。・冬の自然に触れたり、冬ならではの行事を楽しんだりする。	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・生活リズムを整えながら冬の感染症を予防していく。・友だちや保育士と言葉でのやり取りを楽しみ、自分の思いを簡単な言葉で表そうとする。	<p>べんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・基本的な生活習慣の自立を図る。・ごっこ遊びや集団遊びを通して、友だちとの関わりを楽しむ。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・生活リズムを整え、生活の流れに見通しを持ち、自ら進んで行動してみる。・お正月遊びや霜柱や氷など、冬の遊びに触れながら興味関心を広げる。	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・冬の自然事象や習慣、正月の伝統行事や遊びに興味・関心を持つ。・友だちと思いや考えを伝えながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none">・生活リズムを整え、安定した生活を送る。・正月遊びを楽しみながら、言葉や文字、数への関心を高める。

発表会へのご参加ありがとうございました♪

12月2日の発表会に参加していただき、ありがとうございました。保護者の方を前にして緊張している様子も見られましたが、友だちと力を合わせて舞台に立つ姿は感動でしたね。保護者の方々には、温かく応援して下さり、感謝の気持ちでいっぱいです。ご理解・ご協力ありがとうございました。また、アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。たくさんの素敵なお言葉をいただきましたので、ごく一部ではありますが、ご紹介させていただきます☆

2歳児クラスでも行事があることが親心として嬉しい反面、できるのかなーと心配をしていました。しかし、伸び伸びと楽しんでいる子どもたちの姿はどの子も可愛く素晴らしいです。また、上手くやろうとする前に楽しんでやるという基本の姿は、先生方の日々の練習の声かけなどあってのものなのだろうなと想像でき、温かい気持ちになりました。

緊張の中にも笑顔が見えて練習した内容を頑張って取り組む子ども達の一生懸命な姿に涙がでました。体調不良だったりと100で本番には望めなかつたお友達もいたとは思いますがねこ組さんのまとまりのある発表会に感動しました。ありがとうございました！

去年とは一回り成長したなーと感じました。去年は名前を呼ばれて返事だったのが、今年はフルネームで名前を言えて驚きました！セリフもお友達に助けながら大きな声で言えていて、恥ずしかしいけど、見てもらえて嬉しい！やつて楽しい！が見ていて伝わってきました。お友達との交流も増えていて嬉しい限りです。子供達が楽しめる様に工夫して指導してくれたんだろうなーと感じました。ありがとうございました。先生達がブレーメンの音楽隊の服を着ていたと喜んでました！

はじめの歌から、かなりやられてしまいました。先生やお友達と過ごした時間、親が仕事をしている間、どれだけ子供達なりに頑張ってきたのだろうか。。涙　お世話になった数年間の色々な事がよみがえり言葉では言い切れなく深く沁みるモノがありました。日々に涙腺が崩壊しました。ライオンキングもとっても素敵でかわいらしく、自分の子だけではなく、みんなその子らしく頑張っていたな…と楽しく拝見させて頂きました。先生方のご丁寧な指導あっての事だと思います。貴重な時間をいただきありがとうございました。

来年度の発表会が更に素敵なものとなるよう、保護者の皆様からのお言葉を励みに努力していきます☆

本日は素敵なお言葉を鑑賞させていただきました。

子供達が一生懸命に演じる姿に、感動しました。とても可愛かったです。最後のウインクは最高でした(^^)

衣装や小道具など完成度の高さに驚きました。ありがとうございました！

また、鑑賞できる人數につきましては、感染症や座席数に限りがあること、よくわかつております。

先生方の子供たちへの思いがぎゅっと詰まった感動する発表会でした。息子から「見にきててくれてありがとう。」と言ってくれて、驚きと共に成長を感じました。先生方、お忙しい中本当にありがとうございました。

かなりさいこー！でした♪

家を出る前は緊張する~と話していましたが本番では堂々としていて成長を感じられました。本番に向けて園でしっかり練習したことが伝わりました。ありがとうございました！

1つ気になった事は受付時間を守って行ったらもう保護者が入場していてびっくりしました。友人の園では保護者の席は抽選にしているので早く来て並ぶ人はいないと聞きました。

抽選ではなくとも何か対策を検討していただけると幸いです。

保育園で行う最後の発表会となりました。

保育園でたくさんのこと学び、みんなで一緒に成長してきたんだよと教えてくれてるようで劇では堂々とセリフを言い、みんなで手をつないで歌っている姿にはぐつとくるものがありました。

これが最後なんだなと思う寂しいですが、とても素敵なお言葉をありがとうございました。

色々と準備をして、サポートをして下さり、ほんとうにありがとうございました！



【クリスマス会】

保育園では、22日（金）クリスマス会をおこないました。今年はみんなでクリスマスダンスを踊りました♪そしてサンタさんが遊びに来てくれてみんな大喜び♪サンタさんから届いたプレゼントをとてもうれしそうに受け取っていましたよ。食事ではクリスマスの雰囲気を楽しめるような特別メニューとなりました☆



【歯磨き指導について】 1月15日（月）3・4・5歳児

調布市歯科医師会の歯科衛生士さんが来てください、歯磨き指導をおこないます。5歳児のみ、歯垢の染めだしを行います。準備物のご協力をお願いいいたします。

持ち物：歯ブラシ（ビニール袋に入れて持ってきてください。）、ハンドタオル（5歳児のみ）
服装：汚れても大丈夫な服装（5歳児のみ）



※染めだしは、お菓子やハムなどに使用されている赤い色素になります。
気になるご家庭は看護師または担任までお知らせください。

【5歳児交流のお知らせ（南山）】 1月17日（水）

南山園の5歳児と交流をしに里山に行ってきます。クラス内には互いの写真が貼ってあり、12月にオンラインを使って歌や合奏を披露し合った子どもたち。1月は実際に会って、交流を深めてきたいと思います。たくさんお友だち出来るかな？

ねらい：同年齢の様々な児と関わって遊ぶ楽しさを味わう。

登園時間：8：30

服装：長袖・長ズボン・天候により調整しやすい薄手の上着・履き慣れた運動靴・靴下

持ち物：リュック・水筒・おしぶり・レジャーシート・レインコート・

手持ち付マグカップ（豚汁を食べます。ジップロックに入れてください）

お弁当（豚汁も食べますので、おにぎり程度、少な目の量で調整をお願いします）

◎準備物等、お忘れ物ないようにお願いいたします。すべてリュックに入れてください。

◎電車で行きますので、時間厳守での登園のご協力をお願いします。

◎何か気になる点などありましたら、担任までお知らせください。

（当日の流れ）

8:40 園出発→10:00 里山到着→12:00 昼食→12:45 里山出発→14:00 園到着

【交通安全教室】 1月22日（月）

調布警察署の方に来て頂き、交通安全についてのお話を聞きます。ねこ組・とら組・らいおん組のお友だちは、園庭で信号機セットを使って歩行訓練をし、交通安全について学びます。

【退職者のお知らせ】

夕保育補助 増本 玲子 12月末で退職となります。



【年末年始の生活について】

年末年始休み、体調を崩さないように良いお年をお迎えください。

今年一年、ありがとうございました。



健康な生活を

- ・寒さに負けず元気に戸外でも遊べるように心がけましょう。特に凧あげ・羽子板など伝承あそびなど親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。また、室内ではカルタ遊びなど言葉への関心を高める遊びもいいですね。
- ・お正月は、夜更かし、寝不足になります。体調を崩さないよう生活リズムを乱さず過ごせるように心掛けましょう。
- ・年始の挨拶や来客への対応など、正しい礼儀作法も身につけられるようタイミングを作ってあげるといいですね。
- ・メディア（テレビ・テレビゲーム・動画・YouTube）は、時間を制限して見るようしましょう。メディアはとても影響を受けやすいです。見る内容についても保護者の方が一緒に見て安心できる内容がいいですね。

事故のないように気を付けましょう

- ・交通量が増える時期です。道路の横断や自転車の乗り方などには十分に気をつけましょう。
- ・ベランダや窓からの転落事故が発生しています。ベランダや窓のそばに子どもの足場になるようなもの（エアコンの室外機、植木鉢など）が置かれていなか、確認しましょう。

お金について

- ・楽しみのお年玉等をいただく機会もあるかと思います。この機会にお金の使い方・大切さについてお話ししてみてはいかがでしょうか。

* * * * 懇談会のおしらせ * * * *

2月最後の懇談会は1年間のクラスの様子をお伝えしたいと思っています。短い時間ではありますか、たくさんのご参加をお待ちしております。後日、さくらチアーズのメッセージにて懇談会の出欠確認をおこないますので、出欠の返信をお願いします。

時間：15：45～17：00（時間厳守でお願いいたします。）

- ☆ 2月 16日（金） ペんぎん組
- ☆ 2月 21日（水） あひる組
- ☆ 2月 26日（月） とら組
- ☆ 2月 27日（火） らいおん組（15：00～講座のお話があります）
- ☆ 2月 28日（水） ひよこ組
- ☆ 2月 29日（木） ねこ組

※4月に日程をお伝えしていましたが、都合により日程を変更させていただいています。
ご了承ください。

【5歳児懇談会について】



5歳児につきましては、調布市の健康推進課より『準備はいい？もうすぐ1年生』という内容の講座も併せてお聞きいただきます。小学校就学前に生活リズムの事や小学校の生活などのお話を保護者の方に15：00～16：00におこなう予定です。（子どもたちは懇談会中にクラスにて講座を受ける予定です。）